

Pattaya im Januar 2015

Wer im Gedächtnis seiner Lieben lebt,  
ist nicht tot, er ist nur fern,  
tot ist, wer vergessen wird.

Mein bester Freund ist für immer von uns gegangen durch einen  
Motorradunfall in Thailand

# Hugo Grünig

12. 11. 1952 – 14. 01. 2015

Dankbar sind wir für die Zeit, die wir mit dir erleben durften.  
Fassungslos und traurig sind wir über deinen Tod.

In Liebe gedenken seiner:

Louis und Rosmarie Kobler  
Seine Geschwister  
Seine Fussballfreunde  
All seine Freunde und Bekannten

Gemäss seinem Wunsch wird er in Thailand bestattet.